

平成31年 1月24日

第1学年2組 保護者の皆様へ

いわき市立赤井小学校長 北村 政弘

学級閉鎖のお知らせ

厳寒の候、保護者の皆様には益々ご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。本校の教育活動につきまして、日頃よりご協力、ご支援を賜りまして心より感謝申し上げます。

さて、1年2組ではインフルエンザに罹患している児童が急増し、今後も増加が予想されます。これ以上の感染の拡大を防止するため学級閉鎖とすることとなりました。保護者の皆様には、ご理解とご協力をお願いします。あわせて、学級閉鎖期間中、お子様の外出の自粛とともに手洗いやうがい、マスクの着用等健康管理について、よろしく申し上げます。

1 学級閉鎖期間 1月25日（金）～ 1月28日（月）の2日間

2 注意してほしいこと

- 学級閉鎖期間中は、各家庭で静かに過ごすこととなりますので、外出はしないようにお願いします。（習い事等の活動一切しないで自宅で静養させてください。）
学習につきましては、ご家庭でプリント等での学習を進めるようになります。
- 学級閉鎖期間中に発熱が見られた場合には、医師の診察を受け、インフルエンザと診断された場合は速やかに学校へ報告してください。
- 1月29日（火）は、通常通りの登校となります。（ただし、この間インフルエンザに感染した場合は、規定の期間は登校できません。）
- 学校でも指導しましたが、家庭での過ごし方（火を使わない、戸締まり等をしっかりするなど）についてご家庭でもご留意下さい。
- 他の学年、学級に付いても、インフルエンザ罹患者が増えた場合は、閉鎖となります。